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Сельские сходы В районной думе

14 февраля состоялось очередное заседание Думы 
Упоровского муниципального района с участием  
главы и прокурора. 

Было рассмотрено 10 вопросов. Вначале выступила 
председатель думы Надежда Ершова с информацией о 
деятельности представительного органа за 2017 год.  В 
течение прошлого года проведено 7 заседаний, на кото-
рых рассмотрено и принято 67 решений, их основная 
часть была инициирована районной администрацией. За 
отчётный период была проведена 21 депутатская комис-
сия, где детально рассматривался каждый вынесенный 
вопрос. Обсуждались бюджетная политика, совершен-
ствование системы управления, сотрудничество и взаи-
модействие органов местного самоуправления района 
и сельских поселений. Также осуществлялся контроль 
над реализацией муниципальных целевых программ, 
проводилась работа по корректировке ранее принятых 
решений. За 2017 год почётной грамотой районной думы 
награждены 13 человек, внёсших значительный вклад 
в социально-экономическое развитие муниципалитета. 
Большое внимание наши депутаты уделяют индивиду-
альной работе с избирателями. В прошлом году ими 
рассмотрено 154 обращения граждан.

Дума приняла к сведению информацию о работе 
контрольно-счётной палаты за 2017 год, в соответствии 
с действующим законодательством внесла изменения 
и дополнения в Устав Упоровского района, утвердила 
прогнозный план приватизации на 2018 год и долж-
ностные оклады муниципальных служащих районной 
администрации. 

Депутаты  внесли изменения в доходную часть 
районного бюджета, которые связаны с поступлением 
средств из областного бюджета. Они будут направлены 
на предоставление дополнительных социальных вы-
плат молодым семьям при рождении (усыновлении) 
одного ребёнка, подготовку проектной документации 
на проведение работ по реконструкции спортивного 
комплекса «Ладья», приобретение жилых помещений 
для переселения граждан из аварийного жилого фонда, 
компенсацию части затрат по приобретению пассажир-
ского автотранспорта предприятиями, осуществляющи-
ми пассажирские перевозки, проведение капитального 
ремонта здания детского сада с. пятково, проведение 
работ по монтажу ограждения картинговой трассы и 
другие цели.

На заседании выступил прокурор Упоровского района 
Василий Гуммер, который сообщил депутатам  о резуль-
татах осуществления надзора над  исполнением законов, 
соблюдением прав и свобод человека и гражданина, зако-
нодательства о несовершеннолетних, о государственной 
и муниципальной службе, борьбе с коррупцией. 

Начальник отдела полиции МО МВД РФ «Заводо-
уковский» (дислокация с. Упорово) Дмитрий Гольцман 
обстоятельно рассказал об итогах оперативно-служебной 
деятельности в 2017 году. по результатам работы наши 
полицейские заняли 2 место среди 28 территориальных 
отделов полиции по Тюменской области. Такая оценка 
дана за улучшение  большинства показателей.

В ходе заседания заместитель главы района по со-
циальным вопросам Светлана Ожгибесова доложила о 
взаимодействии органов и учреждений системы про-
филактики безнадзорности и правонарушений несо-
вершеннолетних и защиты их прав.  Итогом слаженной 
и кропотливой работы с детьми и подростками стала 
стабилизация уровня преступлений среди несовершен-
нолетних, но количество преступлений, совершённых 
в отношении детей и подростков, вызывает тревогу. 
поэтому заинтересованные ведомства продолжают ре-
шать задачи, связанные  с повышением эффективности 
профилактической работы.

Светлана КУЗЕМБАЕвА.

в приоритете -
совершенствование 
и взаимодействие

Продолжаются схо-
ды граждан, 15 февра-
ля жители Буньковского 
сельского поселения вы-
слушали отчёт своего 
руководителя и задали 
волнующие их вопросы 
администрации района.

Позже Леонид Сауков 
скажет, что выступление 
Натальи Макаровой было 
наиболее критичным за 
все годы её деятельности в 
должности главы поселения.

И действительно, пред-
ставленный доклад был не 
только об успехах, но и под-
нял проблемные вопросы. 

Наталья Николаевна со-
общила, что на вверенной 
ей территории проживают 
1 287 человек, а естествен-
ный прирост в ушедшем 
году составил 5 человек. 
Впервые за последнюю 
пятилетку удалось не толь-
ко выполнить, но на 14 
процентов перевыполнить 
план по сбору собственных 
доходов и на 18 – план по 
вводу жилья (вместо 300 
кв. м в строй введено 355). 

В 568 личных подворьях 
содержится 628 голов круп-
ного рогатого скота и 308 
свиней. В 2017 году населе-
нием реализовано молока 
на сумму 7 600 тыс. рублей и 
мяса – на 3 300 тыс. рублей. 
К сожалению, увеличилось 
количество животных, ин-
фицированных лейкозом 
с 61 до 70 процентов. Не-
обходимо проводить весь 
спектр мероприятий, спо-
собствующих снижению 
уровня заболеваемости КРС.

Одной из главных за-
дач любой администрации 
является создание новых 
рабочих мест. Именно это 
осталось невыполненным 
в 2017 году, несмотря на 
всю проведённую работу с 
местным населением. На-
пример, четыре месяца в 
деревне Осеевой не работал 
магазин. Многим предлага-
ли открыть ИП и торговать, 
но никто из местных не 
проявил инициативы. От-
кликнулся житель села Ско-
родум, который теперь бла-
гополучно ведёт в Осеевой 
свой бизнес. Также никто 
не стал стричь односельчан, 
бесплатно проучившись 
на курсах парикмахеров, 
и теперь жительница того 
же Скородума приезжает 
в Буньково и стрижёт всех 
желающих.  

Основным лейтмотивом 
выступления Леонида Сау-
кова звучал призыв к бунь-
ковцам, что они могут и 
должны жить лучше, но это 
зависит от них самих. Ад-
министрация района обе-
спечивает для этого всем 
необходимым, было бы 
желание людей жить как 
можно лучше. 

Второй раз (впервые на 
сходе в Скородуме) главе 
района задали вопрос о 
необходимости установле-
ния общественного туалета 
на территории районного 
центра. Его отсутствие до-
ставляет неудобства, осо-
бенно приезжим пожилым 
людям. Леонид Николаевич 
пообещал рассмотреть про-
блему и постараться её 
решить.  

Долго и много говорили 
селяне и. о. заведующе-
го Упоровским филиалом 
Областной больницы №12 
Надежде Ершовой о недо-
статках в местной системе 
здравоохранения. О том, 
что скорая помощь при-
бывает не так быстро после 
обращения, что больше 
месяца приходится ждать, 
чтобы сделать УЗИ сердца, 
о низком качестве стомато-
логических услуг, особенно 
льготных. Надежда Алек-
сандровна уверила собрав-
шихся, что во всём разбе-
рётся. И затем обратилась 
к присутствующим с прось-
бой, если в следующий раз 
медицинские работники 
отнесутся к ним грубо или 
халатно, – своевременно 
сообщать руководству для 
адекватного реагирования 
и решения проблемы.  

На прошлой неделе со-
стоялся сход граждан и в 
Чернаковском сельском 
поселении. С докладом об 
итогах ушедшего года вы-
ступил Евгений Кобелев. 

Он сообщил, что на вве-
ренной ему территории 
проживают 1 081 человек, 
из них 396 имеют личные 
подсобные хозяйства, в 
которых содержится 629 

голов крупного рогатого 
скота (+68 к 2017 г.), свиней 
217 голов (+15). В 2017 году 
у населения закуплено 513 
тонн молока (+19 тонн к 
2016 г.) и 33,2 тонны мяса 
(+19,7) на общую сумму 
более 17 млн. руб. Селяне 
серьёзно настроены раз-
вивать свои личные под-
ворья. Об этом говорит тот 
факт, что 10 чернаковцев 
окончили «Школу фермера» 
(из 70 проучившихся в ней 
человек с 14 территорий 
района) и получили серти-
фикаты.

Уровень заражённости 
лейкозом КРС удалось сни-
зить с 59,3 процента до 
56,1. Имеется план борьбы 
с указанным заболевани-
ем, который включает в 
себя: раздельную пастьбу, 
переход на 100-процентное 
искусственное осеменение. 
В ушедшем году почти 44 
процента коров подвер-
глись данной процедуре. 

Активными темпами 
идёт строительство жилья. 
Выдано 24 разрешения на 
возведение индивидуаль-
ных жилых домов общей 
площадью 2 850 кв. м. В 
активной стадии возведе-
ния находятся 11 строений 
площадью 1 150 кв. м, в 
пассивной – 15 (880 кв. м), 
7 человек не приступили к 
строительству.

Большой объём работ 
проведён по благоустрой-
ству территории: высаже-
но более 2 000 деревьев и 
кустарников, проведены 
ремонты детских площа-
док, памятников и мостов, 
очищены и огорожены ко-
лодцы, убраны территории 
кладбищ, проложено 708 м 
асфальта по ул. Школьной 
в Чёрной, отсыпан щебень 

в д. Чащиной. Совместно 
с районной администра-
цией идёт перевод одного 
земельного участка в муни-
ципальную собственность.

Жители Чащиной под-
няли вопрос о безопасно-
сти дорожного движения: 
при въезде в деревню по 
региональной дороге уста-
новлен знак ограничения 
скоростного движения, но 
поскольку трасса разде-
ляет населённый пункт 
на две части, пересекать 
её ежедневно приходится 
многим жителям, в том 
числе детям и пожилым 
людям. Отсутствие офи-
циально утверждённого 
перехода через проезжую 
часть подвергает их жизни 
опасности. Леонид Сау-
ков согласился с мнением 
жителей о необходимости 
разметки. Пообещал, что 
администрация района 
обратится с данной иници-
ативой к областной ГИБДД, 
поскольку автомобильная 
дорога имеет межмуници-
пальное значение.

Также прозвучала прось-
ба о закреплении на ФАПе 
деревни Чащиной посто-
янного медработника на 
период отпуска по уходу 
за ребёнком фельдшера 
Светланы Чирятьевой. На-
дежда Ершова порадовала 
селян, сообщив, что Свет-
лана Юрьевна выходит на 
работу 19 февраля, поэто-
му вопрос о назначении 
нового сотрудника уже не 
актуален.

Сходы граждан – заме-
чательная возможность 
оглянуться назад, сделать 
выводы, наметить планы 
на будущее и идти дальше.

Мила ШАБАНОВА.
Фото автора.

Главная задача - жить долго и счастливо

Как деревня заживёт - заставил задуматься сельский сход.
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Юбилей

Новое кафе-блинная 
откроется в этом году в 
с. Упорово при поддерж-
ке «Инвестиционного 
агентства Тюменской 
области». Молодой пред-
приниматель Михаил 
Томилов с его открыти-
ем создаст два рабочих 
места. 

Строительство объекта 
общепита началось в ав-
густе 2016 года. Для реа-
лизации инвестиционного 
проекта администрация 
Упоровского района  пре-
доставила  предпринима-
телю земельный участок,  
также оказала содействие 

Малый бизнес

Новое кафе появится в райцентре

по подключению кафе к 
электрическим сетям.

«Название кафе ещё 
не придумали, – расска-
зывает Михаил Томилов, 

– но уже точно знаем, 
чем будем привлекать и 
радовать наших гостей. 
В первую очередь это, 
конечно, разнообразное 

меню, уютный зал на 20 
человек, всегда привет-
ливые и улыбающиеся 
официанты, спокойная 
музыка и демократичные 
цены. А для маленьких 
посетителей нашего кафе 
мы обустроим детский 
уголок с  игрушками, рас-
красками, телевизором и 
большим выбором муль-
тфильмов. Для них же 
будет предусмотрено и 
специальное меню».

Ольга ШМИдТ, 
директор Упоровско-
го представительства 

Фонда «Инвестици-
онное агентство Тю-

менской области». Как часто бывает, встретишь человека, поговоришь, 
и сразу становится ясно, что посвятил он жизнь люби-
мой профессии, применил свои способности в том деле, 
которое ближе всего к сердцу, и этим полезен обществу. 
К таким людям относится Ольга Александровна Ток-
мина, ветеран педагогического труда. В феврале она 
отмечает свой 55-летний юбилей.

Ольга Александровна родилась 18 февраля 1963 года в 
с. Пятково. После окончания  Голышмановского педучи-
лища в 1982 году пришла работать в Крашенининскую 
начальную школу. При ней она стала восьмилетней. 
Ольга Александровна – активный человек. Выйдя за-
муж в Крашенинино и родив двух сыновей, она смогла 
получить высшее образование. Ишимский пединститут 
она окончила в 1988 году, и сразу вчерашней студентке 
и молодой маме пришлось взять в свои руки бразды 
правления школой. Трудно приходилось – коллектива 
как такового не было, учителя постоянно менялись. Но 
она не сдалась, во многом  благодаря именно ей в школе 
сейчас постоянный сплочённый коллектив педагогов.

Ольга Александровна удивительная женщина, 
очень яркая и разносторонняя личность, никогда не 
унывающая, трудолюбивая и креативная. Её способ-
ность выполнять огромный объём работы, препод-
носить информацию свежо и интересно восхищает и 
заставляет стремиться к совершенству. Говорят, что 
успешный человек успешен во всём, эти слова можно 
с уверенностью отнести и к Ольге Александровне. Она 
не только талантливый педагог, который пользуется 
авторитетом и уважением коллег, но и любимая жена, 
мать и бабушка, гостеприимная хозяйка большого и 
уютного дома.

В день юбилея мы желаем коллеге крепкого здоро-
вья, неиссякаемого вдохновения, талантливых уче-
ников и новых успехов в работе, а членам её семьи 
– терпения, здоровья и долгих лет жизни!

Коллектив учителей Крашенининской школы.

Пусть лишь прекрасней 
ваши смотрятся года

РЕшЕНИЕ
    14 февраля 2018 г.   с. Упорово  №  163

Об утверждении прогнозного плана 
приватизации на 2018 год

На основании Федерального Закона от 21.12.2001 года 
№ 178-ФЗ «О приватизации государственного и муници-
пального имущества» (с изменениями и дополнениями), 
решения Думы Упоровского муниципального района от 
15.05.2009 года № 10 «Об утверждении порядка привати-
зации муниципального имущества Упоровского муници-
пального района», руководствуясь Уставом Упоровского 
муниципального района, Дума решила:

1. Утвердить прогнозный план приватизации объектов 
муниципальной собственности Упоровского муници-
пального района на 2018 год согласно приложению к 
настоящему решению Думы.

2. Настоящее решение вступает в силу с момента опу-
бликования в газете «Знамя правды».

Председатель думы Н. А. Ершова.

Приложение к решению Думы 
Упоровского муниципального района

№ 163 от  14.02.2018 года
№ 

п/п
Наименование объекта 

приватизации, адрес
Структурное подраз-

деление администрации 
Упоровского муници-
пального района, в веде-
нии которого находится 
имущество

Местонахожде-
ние объекта

1. Жилой дом, площадью 
42,2 кв. м с земельным 
участком, площадью 2 130 
кв. м, расположенный по 
адресу: Тюменская об-
ласть, Упоровский район, 
с. Верхнеманай, ул. Верх-
неманайская, д. 13.

Казна Упоровского му-
ниципального района, 
держатель казны – ко-
митет жилищно-комму-
нальной политики адми-
нистрации Упоровского 
муниципального района

Тюменская об-
ласть, Упоров-
ский район, с. 
Верхнеманай , 
ул. Верхнеманай-
ская, д. 13

РЕшЕНИЕ
      14 февраля 2018 г.  с. Упорово  №  164
О внесении изменений в решение думы Упоровского 

муниципального района № 47 от 27.05.2016 г. «Об ут-
верждении прогнозного плана приватизации на 2016 год»

На основании Федерального Закона от 21.12.2001 года 
№ 178-ФЗ «О приватизации государственного и муници-
пального имущества» (с изменениями и дополнениями), 
решения Думы Упоровского муниципального района от 
15.05.2009 года № 10 «Об утверждении порядка привати-

зации муниципального имущества Упоровского муници-
пального района», руководствуясь Уставом Упоровского 
муниципального района, Дума решила:

1. Внести изменения в прогнозный план приватизации 
на 2016 год, утверждённый решением Думы Упоровского 
муниципального района от 27.05.2016 г. № 47, исключив 
из плана приватизации объекты в соответствии с при-
ложением к настоящему решению Думы.

2. Настоящее решение вступает в силу с момента опу-
бликования в газете «Знамя правды».

Председатель думы Н. А. Ершова.

Приложение к решению Думы 
Упоровского муниципального района

№ 164 от  14.02.2018 года

№
 п/п

Наименование объ-
екта приватизации, 
адрес

Структурное подраз-
деление администрации 
Упоровского муниципаль-
ного района, в ведении 
которого находится иму-
щество

Местонахождение 
объекта

1. Проектно-сметная 
документация «Стро-
ительство сетей газос-
набжения с. Суерка»

Казна Упоровского му-
ниципального района, 

д е р ж а т е л ь  к а з н ы 
— комитет жилищно- 
коммунальной политики 
администрации Упоров-
ского муниципального 
района

Тюменская об-
ласть, Упоровский 
район, с. Упорово, 
ул. Володарского, 45

2. Проектно-сметная 
документация «Стро-
ительство сетей газос-
набжения с. Упорово»

Казна Упоровского му-
ниципального района, 

д е р ж а т е л ь  к а з н ы 
— комитет жилищно- 
коммунальной политики 
администрации Упоров-
ского муниципального 
района

Тюменская об-
ласть, Упоровский 
район, с. Упорово, 
ул. Володарского, 45

3. Проектно-сметная 
документация «Стро-
ительство сетей газос-
набжения пос. Кизак»

Казна Упоровского му-
ниципального района, 

д е р ж а т е л ь  к а з н ы 
— комитет жилищно- 
коммунальной политики 
администрации Упоров-
ского муниципального 
района

Тюменская об-
ласть, Упоровский 
район, с. Упорово, 
ул. Володарского, 45

4. Проектно-сметная 
документация «Стро-
ительство сетей газос-
набжения с. Буньково»

Казна Упоровского му-
ниципального района, 

д е р ж а т е л ь  к а з н ы 
— комитет жилищно- 
коммунальной политики 
администрации Упоров-
ского муниципального 
района

Тюменская об-
ласть, Упоровский 
район, с. Упорово, 
ул. Володарского, 45

***
ИЗВЕщЕНИЕ О ВОЗМОЖНОСТИ 

ПРЕДОСТАВлЕНИя ЗЕМЕльНОГО УчАСТКА 
Администрация Упоровского муниципального района 

информирует о возможности предоставления земельного 
участка, расположенного по адресу: 

– Тюменская область, Упоровский район, с. Слобод-
чики, ул. Садовая, 14 а, с видом разрешённого исполь-
зования: для ведения личного подсобного хозяйства. 
Площадь земельного участка в соответствии со схемой 
расположения земельного участка на кадастровом плане 
территории – 1 700 кв. м.

Граждане, заинтересованные в предоставлении зе-
мельного участка, в течение тридцати дней со дня опу-
бликования и размещения извещения вправе подавать 
заявления о намерении участвовать в аукционе на право 
заключения договора аренды земельного участка по 
установленной форме.

Способ подачи заявлений: на бумажном носителе 
лично, либо почтовым отправлением.

Дата окончания приёма заявлений: 16.03.2018 г.
Адрес и время приёма граждан для подачи заявлений 

и для ознакомления со схемой расположения земельных 
участков: Тюменская область, Упоровский район, с. Упо-
рово, ул. Володарского, 45, каб. 307, пн., вт., ср. с 8.00 до 
16.00, обеденный перерыв с 12.00 до 13.00, чт. – с 8.00  
до 12.00 по местному времени.

***
ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ!

В соответствии с Федеральным законом от 02.05.2006 
№ 59-ФЗ «О порядке рассмотрения обращений граждан 
Российской Федерации», 22 февраля в отделе социаль-
ной защиты населения (с. Упорово, ул. Крупской, д. 38, 
каб. 4) с 14.00 до 16.00 состоится личный приём на тему: 
«Порядок выдачи удостоверения «Ветеран труда». Про-
водить его будут начальник отдела социальной защиты 
населения Упоровского района любовь Витальевна 
Зоммер совместно с председателем Упоровского район-
ного совета ветеранов войны, труда, вооружённых сил 
и правоохранительных органов Надеждой Арефьевной 
Золотухиной.

личный приём проводится в порядке живой очереди 
при предоставлении документа, удостоверяющего лич-
ность (паспорт).

Официально

В масальском доме 
культуры состоялась 
встреча владельцев ЛПХ 
с руководителями коми-
тета АПК и сельскохозяй-
ственных кооперативов 
Упоровского района. Се-
ляне принимали активное 
участие в беседе, ведь тех, 
кто имеет молочного скота 
в Видоновском поселении 
достаточно много.  

Собравшиеся обсуди-
ли вопросы производства 
молока, его реализации и 
получения максимальной 
прибыли. в том, что сейчас 
выгодно держать скот, со-
мнений нет, но все хотят 
видеть перспективы, думая о 
будущем. В наших сёлах уже 
есть определённый базис 
для развития, это и людской 
потенциал, выраженный в 
проценте трудоспособного 
населения, и наличие спе-
циалистов животноводства, 
и эффективно функциони-
рующие потребительские 
и кредитный кооперативы. 

Развитие АПК

Избавиться от сдерживающих факторов
Глава территории людми-

ла Тумашова отметила, что 
лПХ для многих серьёзное 
подспорье в семейном бюд-
жете. Таким образом селяне 
удовлетворяют собственные 
потребности в сельскохозяй-
ственной продукции, вместе 
с тем для многих хозяйство 
является основным местом 
работы и получения ста-
бильного дохода. 

В поселении 28 личных 
подворий с пятью и более 
коровами, они содержат 186 
бурёнок. Видоновцы – одни 
из лидеров по производству 
молока, здесь размещено де-
вять пунктов приёма коопе-
ративов «Усадьба», «Заря», 
«Партнёр».  

Поголовье КРС ежегод-
но увеличивается, местная 
власть считает, что этому 
способствуют: удобная ор-
ганизация закупа сельско-
хозяйственной продукции 
несколькими кооперати-
вами, помощь финансово-
кредитных организаций, 
предоставленная возмож-

ность приобретения сена, 
дроблёнки, зерна у загото-
вительных организаций и 
частников, высокий уровень 
ветеринарного обслужива-
ния в личных подсобных 
хозяйствах, достаточный 
охват искусственным осе-
менением животных, воз-
можность выписки сенажа 
и силоса для лПХ, скаши-
вания, подборки и вывоза 
заготовленного сена, вывоза 
навоза для лПХ – всё в ЗАО 
«Нива-Агро», возможность 
приобретения кормов с ми-
неральными добавками в 
«Агротехснабе».

А вот к факторам, сдер-
живающим развитие лич-
ных подсобных хозяйств, 
отнесли: проблемы лейкоза 
и необходимости промыш-
ленного убоя скота. Ближе 
к летнему сезону видоновцы 
планируют собраться по сё-
лам, чтобы продумать разме-
щение раздельных пастбищ 
для РИД-положительных 
и РИД-отрицательных жи-
вотных, надеются селяне и 

на организацию на террито-
рии района убойного цеха, 
который сможет оказывать 
услуги населению по при-
емлемым ценам. 

В течение трёхчасового 
общения выступили все при-
сутствующие: заместитель 
главы района, председа-
тель комитета по развитию 
АПК Александр Зоммер, 
главный ветврач и главный 
зоотехник ЗАО «Нива-Агро» 
Мырзабек Есингалиев и 
Светлана Красноярова, го-
сударственный ветеринар-
ный инспектор Упоровского 
района Анатолий яппаров, 
главный зоотехник плем-
группы Николай шилин, 
председатели кооперативов 
Сергей Кайсин и Анатолий 
шмурин, директор Упоров-
ского представительства 
Фонда «Инвестиционное 
агентство Тюменской об-
ласти» Ольга шмидт. 

Вера ЛИПУХИНА.
По информации 

администрации Видо-
новского поселения.
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